

第1学年通信 第44号

蒼空(あおぞら)

～いつも上を向いて歩いて行こう～



喜多方市立山都中学校

令和3年 3月11日(木)

発行責任者 : 齋藤

○震災学習・震災講話

早いもので震災から10年の月日が経ちました。理科で震災について授業で取り上げ、地震の起こるメカニズムだけでなく、その被害の大きさと恐ろしさを学びました。本校では、道徳の授業でも震災学習を行っています。いまだにその影響を受けている地区の人々など様々なことを考えたと思います。また、震災のあった3月11日(木)には、校長先生より講話がありました。また卒業式会場準備中でしたが、作業を一時やめて、14時46分、黙祷を捧げました。

震災当時のことはあまり覚えていないという生徒も多いですが、この10年、身体が大きくなり、仲間ができ、知識を得て、さまざまな経験を重ねた今、改めて震災の事実を学び、その当時の人々の思いを受け止めることは大切です。

亡くなられた方を悼み、自分の気持ちを見つめ直す時間になりました。

○生徒会総会

生徒総会、お疲れ様でした。中学校1年生の人は、初めての「生徒会総会」でした。生徒総会の聞く姿勢は本当に素晴らしいと思いました。それに加えて、生徒会執行部や専門委員長、部活動の部長の進行の様子は堂々としていて本当に良かったと思います。これが山都中の伝統だと思います。中学校は、先生方や大人の方々に色々教えて



頂いたことを基にして、自主的に活動していくことを増やしていかなければいけない時期です。この「生徒会総会」は、生徒全員の参加による自治的な活動です。この総会に向けて、生徒会会長さんをはじめとする生徒会の執行部や専門委員長、部活動の部長さんたちは、資料を準備したり、打合せをしたり、リハーサルまでして、今日の日を迎えてくれました。だからこそ、今回の成功があったと思います。生徒達が主体となって、何かをしていくと言うことは大変なことだと思いますが、来年度の球技大会や文化祭、駅伝大会などみんなの力を結集し、一つ一つの行事を素晴らしいものにしてほしいと思います。頑張ろう、成功させようという思いがあればきっと素晴らしい行事になるはずです。また、総会の要項の中にあった、専門委員会の活動計画は、本当に良く考えているものばかりでした。ぜひ、昨年以上の活動を目指して頑張してほしいと思います。

〇3年生を送る会

生徒会総会の後、3年生を送る会を行いました。3年生に、笑顔と感謝の思いを届けられたと思います。そして、3年生から受け取ったバトンを来年度へとしっかりとつなげていきましょう。



〇私物の計画的な持ち帰りを

残すところあと1週間余りとなりました。計画的に私物を持ち帰ってください。
技能教科のファイル類以外はすべて持ち帰りです。

★来週の予定★

日	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
15	月	朝会「新しい学年の目標」	社	英	家	道	保	—	○	○	15:10
16	火	英単語コンテスト ※3/22まで清掃時間は15分	数	理	英	保	総	—	○	○	17:45
17	水	授業参観 学年末保護者会	国	英	美	数	保	—	○	×	15:10
18	木	愛校清掃	理	音	数	社	技	—	○	○	17:45
19	金	生徒会委員会活動	社	国	音	学	美	—	弁当	×	17:45